

65-Jähriger verursacht Unfall: Beifahrerin ins Krankenhaus!



Drama auf den Straßen von Ernstthal! Am Mittwochmittag, den 19. Dezember 2024, kam es auf der Kreisstraße 35 zu einem schockierenden Verkehrsunfall, der einen 65-jährigen Fahrer und einen 68-jährigen Autofahrer betraf. Während der jüngere Mann gerade auf die Landesstraße 1145 abbiegen wollte, übersah er offenbar seinen vorfahrtsberechtigten Kollegen, der von links anrauschte. Die Folgen: Ein heftiger Crash, der beide Fahrzeuge vehement zusammenprallen ließ!

Doch das ist noch nicht alles! Eine 63-jährige Beifahrerin im anderen Auto wurde bei diesem Aufeinandertreffen verletzt und musste umgehend ins Krankenhaus gebracht werden. Die Rettungskräfte waren schnell zur Stelle, doch der Schock sitzt sowohl bei den Beteiligten als auch bei den Zeugen des Unfalls tief. Auch wenn zum Glück niemand schwer verletzt wurde, bleibt die Frage: Wie kann so etwas in Zukunft verhindert

werden?

Die Ermittlungen laufen

Die Landespolizeiinspektion Saalfeld hat bereits die Ermittlungen aufgenommen, um die genauen Abläufe des Unfalls zu klären. Es bleibt zu hoffen, dass solche Vorfälle bald der Vergangenheit angehören. Wer hätte gedacht, dass aus einem harmlosen Mittwoch plötzlich solch ein Chaos entstehen kann? Die Sorgen der Anwohner und Autofahrer sind damit keineswegs unbegründet!

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: welt.de

Weitere Infos: rnd.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)